

El Patriarca, nombre de catus y hotel



cactus gigante El Patriarca

El Patriarca es el ser vivo más longevo de Cuba, con más de 500 años, muy parecido a una gran ceiba, este majestuoso árbol es un cactus gigante, puede alcanzar hasta 15 metros de altura y su tronco medir 1,20 de diámetro, con un formidable sistema de raíces que le permiten sobrevivir asiéndose a las rocas, para soportar los más violentos huracanes o la mano depredadora del hombre.

Conocido también como Aguacate Cimarrón da frutos muy parecidos al del aguacate común y es la más carismática y atractiva de las especies de cactáceas presentes en el Área Protegida Varahicacos, situada al final de la península Hicacos.



Hotel El Patriarca

La península de la costa norte en el occidente de la isla, atesora más de 20 kilómetros de playa, la ciudad turística de Varadero.

Varadero es la playa más famosa de Cuba, su finísima arena, sus aguas transparentes y su imponente cadena hotelera le hacen el lugar ideal para el turismo de playa en Cuba.

Uno de los resorts más lujosos y espectaculares del mayor Polo Turístico de Matanzas, debe su nombre a esta especie que se considera entre las más exóticas naturalizadas en el archipiélago cubano.

El Ocean Varadero o El Patriarca cuenta con 420 habitaciones y se sitúa junto a

espectaculares zonas verdes que albergan el famoso cactus.

Rodeado de hoteles, turistas y curiosos de todo tipo, El Patriarca parece posar para algún selfie. Imponente se inclina y muestra la belleza de sus flores y frutos, que a pesar de los achaques de la edad sigue ofreciendo al visitante. (Recopilación Internet)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/246998-el-patriarca-nombre-de-cactus-y-hotel>



Radio Habana Cuba